

Buenas tardes

Torrejón de Ardoz , 20251202

Bienvenidas a este espacio POR LA PAZ EN PALESTINA

Vamos a comenzar con un minuto de silencio, que nos sitúe frente a la realidad que queremos analizar y cambiar.

Si observamos desde lo más profundo, quizá podamos percibir en la sala, la presencia de decenas, de cientos de miles de ojos palestinos arrancados de sus cuerpos infantiles por las bombas racistas, coloniales, explotadoras, ladronas y asesinas lanzadas desde el odio fanático del sionismo.

Ahí está gran parte del problema: en el sionismo, una ideología que dice que el pueblo hebreo tiene el derecho de poseer también un Estado propio y que éste debe estar en lo que consideran que eran los territorios originales del pueblo judío, aunque para ello haya que cometer crímenes contra la Humanidad.

Desde POR LA PAZ EN PALESTINA afirmamos que ese derecho ficticio e irracional, esgrimido por Israel, la potencia fundamentalista que ocupa Palestina, es lo que hay que desarmar con pedagogía, historia y ciencia. Hay mucha gente engañada, que sin tener ni idea de esto, manifiesta que esta guerra la empezó Hamas el 7 de octubre de 2023 con un acto terrorista, que desde luego condenamos, a la vez que decimos que Israel lleva casi 80 años practicando el terrorismo constante contra Palestina. Por lo tanto, el 7 de octubre está inmerso en el genocidio y es un acto de resistencia, cuya historia está conectada con la Nakba (el desastre palestino entre 1947-1948) que fue la destrucción de la sociedad y la patria palestina (13,000 asesinados, aniquilación de más de 500 pueblos, 750.000 palestinos huidos o expulsados de sus tierras).

Desde entonces, Israel, el regalo envenenado que el mundo hizo al judaísmo, no ha dejado de masacrar al pueblo palestino.

También nos observan millones de ojos de las personas judías asesinadas por el nazismo en el Holocausto. Millones de ojos avergonzados por que en nombre del pueblo judío, se está agreddiendo a toda la Humanidad.

POR LA PAZ EN PALESTINA nació a principios de 2024 con la voluntad de exigir el alto el fuego permanente; acabar con el genocidio y exigir un proceso de VERDAD, JUSTICIA Y REPARACIÓN para el pueblo palestino.

Actualmente somos 14 organizaciones de tipo vecinal, ecologistas, feministas, juveniles, políticas, sindicales y de Solidaridad que unimos nuestras fuerzas para sostener un trabajo constante con el objetivo de que la vida no muera en Palestina y conseguir que el mayor número de corazones y mentes, incluidas las nuestras, continuemos trabajando por la transformación de este mundo.

A lo largo de los últimos años, hemos realizado todo tipo de acciones de denuncia, difusión, y Solidaridad con Palestina.

Ahí quedan: Concentraciones; cartas al ministro de AAEE; actos informativos; performances; actuaciones musicales; notas de prensa; entrevistas en radios, relaciones con los medios de comunicación, presentación al ayto. de un proyecto de ayuda alimentaria en colaboración con la UNRWA de 14 céntimos por persona de Torrejón, 20.000 euros, rechazado con indiferencia por este equipo de gobierno; petición al ayto. de no apoyar el genocidio mediante festivales musicales vinculados al fondo KKR que negocia con la muerte de los niños y niñas palestinas, cuya respuesta municipal fue anunciar más para el próximo año. Parece que les gusta eso de Torrejón, ciudad de moda del genocidio; manifestaciones; vídeos virales a las puertas de esos festivales, ruedas de prensa; viaje a Barcelona para despedir a la GLOBAL SUMUD FLOTILLA, concentración en la plaza el 15 de octubre en la jornada sindical contra el genocidio; participación en la moción municipal de Solidaridad con el pueblo palestino, que este ayto es incapaz de suscribir.

Se trata de un caminar constante, donde cada acto está integrado en el proyecto que diseñamos conjuntamente. Fruto de ese proyecto es el acto de hoy que va a presentar Almudena.



Muchas gracias